

sans toucher la terre depuis l'entrée jusqu'au fond de la chapelle. Mes heures étaient tellement employées que la nuit seule me permettait de donner quelques moments, à la prière, à l'étude de la langue et à la traduction des cantiques. Dieu bénissait mes fatigues au delà de mon attente."

(à continuer.)

FAITS-DIVERS.

—Aujourd'hui, 17 juin nous apprenons avec un vif regret la mort du vénérable curé de la Rivière Ouelle. Comme toute la matière du présent numéro est entre les mains des compositeurs, nous nous réservons de parler de ce digne prêtre dans la prochaine livraison.

—Depuis que la Confédération est devenue un fait accompli, 19 nominations de Sénateurs ont été faites, dont 3 pour la Colombie, 2 pour Manitoba et 14 pour remplacer les morts ou résignataires.

Dans les cinq parlements qui ont fonctionné sous ce régime, 28 membres sont morts, savoir: 11 des Communes, 6 du Sénat, 3 d'Ontario, 2 de Québec, 3 de la Nouvelle-Ecosse et 3 du Nouveau-Brunswick. Là-dessus pas un seul double mandataire.

Les sessions du parlement fédéral ont eu lieu: du 6 nov. 1867 au 22 mai 1868; du 14 avril 1869 au 22 juin suivant; du 16 déc. 1870 au 14 avril suivant; du 15 fév. 1871 au 14 avril suivant; et la session actuelle, du 11 avril 1872 qui s'est terminée le 14 juin.

—Nous lisons dans l'*Echo de Lévis*: Comme nous l'avions annoncé, M. l'abbé Cyrille Légaré, directeur du séminaire de Québec, M. l'abbé Routhier, curé de St. Joseph de Lévis et M. l'abbé Collet, de l'archevêché, sont arrivés d'un voyage en Floride, hier matin, par le vapeur *Québec*. Ils ont été reçus à la Basse-